

priété à l'amiable ou de l'exproprier et de la payer par un emprunt de 75 ans, ainsi que l'autorisation de vendre certains terrains faisant partie du parc au coin de l'Avenue des Pins et de l'Avenue du Parc et que M. Barlow reçoive instruction de préparer à cet effet un plan de ces terrains en tenant compte du plan déjà fait à ce sujet.

L'échevin L.-A. Lapointe demande que l'amendement pour modifier l'article 310, de manière à ce que l'on puisse en tout temps avoir recours au *referendum*, soit préparé pour la prochaine séance.

L'échevin Lavallée donne avis qu'il proposera un amendement pour que les échevins soient élus par toute la Ville sans distinction de quartiers.

*Ajournement.*

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 22 janvier

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, J.-B.-A. Martin, Sadler, Guay, Robinson et Fraser.

Les procès-verbaux de la dernière séance sont lus et ratifiés.

1.—Les procès-verbaux de la sous-commission *re aliénés* et écoles industrielles, assemblée tenue le 24 décembre, sont lus et approuvés.

2.—Soumis un rapport de M. le trésorier de la Cité informant cette Commission que le compte de la Compagnie "Montreal Water and Power", pour approvisionnement d'eau au square Georges-Etienne-Cartier, n'est pas inclus dans le règlement qui a été effectué récemment avec ladite Cie "M. W. & P." et que ledit compte doit être payé par mandat de la Commission des Parcs et Traverses.

*Résolu:* De transmettre ce rapport à ladite Commission des Parcs et Traverses.

3.—Soumis un rapport du trésorier de la Cité donnant les montants payés aux percepteurs de taxes comme salaire, commission, etc., durant l'année 1908.

Déposé aux archives.

4.—Soumis l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 21 janvier 1909:

En caisse au 7 janvier 1909 . . . . .	\$ 164,084
Recettes . . . . .	\$102,671
Sur compte d'emprunt . . . . .	974,896
	<u>1,077,567</u>

\$1,241,651

Débourrés. . . . . \$249,742

En caisse . . . . . \$ 991,909

5.—Soumis un rapport du trésorier, approuvé par l'avocat en chef de la Cité, recommandant de payer \$384 aux Commissaires des écoles protestantes, en règlement d'une réclamation de \$768 représentant la taxe d'écoles pour l'année 1904 et 1905 sur un certain immeuble appartenant à la succession Jesse Joseph.

*Résolu:* De recommander au Conseil de régler cette réclamation de la manière suggérée par le trésorier et l'avocat en chef de la Cité.

6.—Le trésorier soumet un rapport du comptable du département du Revenu au sujet de la maladie de certains fonctionnaires de ce département.

Déposé aux archives.

7.—Soumise et lue une lettre de l'Union Canadienne Indépendante des Ingénieurs Stationnaires, approuvant l'attitude de cette Commission relativement au paiement des dépenses de voyage de Son Honneur le Maire en Europe, et relativement aux réparations à l'engin Clapp & Jones.

Déposée aux archives.

8.—Soumise et lue une lettre de l'Union Canadienne Indépendante des Ingénieurs Stationnaires au sujet de la perception des licences.

property by mutual agreement or to expropriate the same and to pay the cost thereof by means of a 75 years loan, and also for authority to sell certain pieces of land forming part of the park, corner of Pine and Park avenues, and that Mr. Barlow be instructed to prepare in this connection a plan of said pieces of land taking into account the plan already made.

Ald. L. A. Lapointe asked that the amendment modifying article 310, so as to allow the City, at any time, to resort to a *referendum*, be prepared for the next meeting.

Ald. Lavallée gave notice of motion that he will move an amendment providing that aldermen shall be hereafter elected for the whole City without any distinction as to wards.

*Adjourned.*

L. O. DAVID,  
City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of January.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, J. B. A. Martin, Sadler, Guay, Robinson and Fraser.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The minutes of the sub-committee *re Insane and Industrial schools*, meeting held the 24th of December, were read and approved.

2.—Submitted a report from the City treasurer informing this Committee that the account of the Montreal Water & Power Co., for water supplied for Geo.-Etienne Cartier Square, was not included in the settlement recently made with the said Company, and that the said account should be paid by a warrant of the Parks and Ferries Committee.

*Resolved:* That the said report be sent to the Parks and Ferries Committee.

3.—Submitted a report from the City treasurer showing the amounts paid to tax collectors as salary, commission, etc., during the year 1908.

Filed of record.

4.—Submitted the following statement of cash for the week ending the 21st of January 1909:

Cash in Banks January 7th, 1909 . . . . .	\$ 164,084
Receipts. . . . .	\$102,671
On a/c Loan. . . . .	974,896
	<u>1,077,567</u>

\$1,241,651

Disbursements. . . . . 249,742

Cash in Banks. . . . . \$ 991,909

5.—Submitted a report from the City treasurer, approved by the chief City attorney, recommending that a sum of \$384 be paid to the Protestant School Commissioners, in settlement of a claim of \$768, representing the school tax for the year 1904-1905 on a certain property belonging to the Jesse Joseph estate.

*Resolved:* That a report be made to Council, recommending that said claim be settled as suggested by the treasurer and the chief City attorney.

6.—The City treasurer submitted a report from the accountant of the Revenue department anent the illness of certain officials of said department.

Filed of record.

7.—Submitted and read a letter from the Stationary Engineers, approving of the attitude of this Committee with regard to the payment of the expenses of His Worship the Mayor in connection with his trip to Europe and concerning the repairs to the Clapp and Jones engine.

Filed of record.

8.—Submitted and read a letter from the Stationary Engineers, anent the collection of licenses.